

## Que fait Donald Trump contre le port d'arme ?



Donald Trump veut que les professeurs portent des armes sur eux pour "protéger" les étudiants en cas d'attaque.

Page 1

**STOP À LA MALTRAITANCE !** Page 2

**INTERFÉRENCES SURPRENANTE** Page 2

**LES HOMMES BATTUS, UN SUJET TABOU** Page 2

Pour ne pas oublier...

## Les enfants Turpin séquestrés depuis des années.

En Californie, David Turpin, 57 ans et sa femme, Louise, 49 ans, ont séquestré leurs 13 enfants âgés de 2 à 29 ans dans des conditions inhumaines. Ces enfants étaient enchaînés, affamés, dans leur lit et dans le noir, avec l'autorisation de ne prendre qu'une seule douche par an.

Les 10 filles et les 3 garçons ont été sauvés par leur soeur de 17 ans qui a réussi à s'échapper et à appeler le numéro d'urgence sur un portable trouvé dans la maison; ce plan a été exécuté pendant 2 ans. Les autorités ont déclaré: "elle semblait avoir 10 ans". Le père affirme avoir donné des cours éducatifs à ses enfants cependant, il s'avère que les enfants présentent des lacunes au niveau des connaissances de base.



Sur une page Facebook nommée David-Louise Turpin, sur une photo datant de 2013. Les enfants ont le même tee-shirt semblant les classer par âge, on y voit "Thing 3", "Thing 5" (c'est 5)... semblant faire référence au livre The Cat in Hat.

Quand les autorités sont arrivées sur place, elles pensaient avoir à faire à des mineurs à cause de leurs morphologies sous développées et leurs malnutritions. Les enfants ont témoigné que la maltraitance avait commencé comme punition mais au fur et à mesure cela a évolué par des coups et des étranglements; malgré tout, le plus jeune enfant (un bébé de 2 ans) ne montre aucun signe de malnutrition et de maltraitance.

S. Guegan et Z. Martin

### Mac Donald : l'envers du décor

Le Mac Donald et la "malbouffe". Nous avons en tête pour vous. Vous ne pourrez plus dire que vous ne saviez pas !



Page 4

### Les jeux vidéos : le danger

Dites non à vos enfants qui jouent à des jeux vidéos qui ne sont pas de leurs âges.

Page 3



### La pêche et ses techniques

Bientôt l'ouverture de la pêche pour tous les pêcheurs. Allez voir nos techniques de pêches au jig, spinning, casting, la cuillère et la pêche au coups.



Page 3

Une fois cette affaire conclue, les parents risquent 94 ans de prison et une caution de 9 millions de dollars pour incarcération, torture et mise en danger d'enfants. Et le plus surprenant c'est que les parents n'ont pas donné d'explication.

Le plus perturbant dans cette histoire c'est que les enfants étaient autorisés à tenir des journaux qui ont été récupérés et qui seront peut-être rendus publics.



David Turpin 57 ans et sa femme, Louise 49 ans.

## Que fait Donald Trump contre le port d'arme ?



National Rifle Association (NRA) est le lobby considéré comme le plus influent au niveau de l'armement au États- Unis, La NRA défend le libre commerce des armes à feu, l'entraînement à la survie, aux compétences de tir, aux sports de tir.

L'objectif premier de Donald Trump est de renforcer le contrôle des antécédents psychiatriques et judiciaires des acheteurs d'armes à feu... Donald Trump avait insisté sur les problèmes mentaux du tueur .

L'objectif second de Donald Trump est d'armer les professeurs pour protéger les élèves en cas d'attaque . Je cite " *Cela s'appelle un port d'arme dissimulé, les enseignants auraient un pistolet dissimulé, ils recevraient une formation spéciale.*"

Après la tuerie de Parkland, où 17 victimes ont trouvé la mort, les élèves du lycée ont interpellé les responsables politiques, à commencer par le président Trump. Ils exigent des changements concernant les armes à feu et des manifestations ont lieu un peu partout aux États-Unis .

*Jeremy Héno  
Lucas Ephesion  
Dylan Bozec*



*Les lézards aussi raffolent  
de Kinder surprise!!!*

## STOP À LA MALTRAITANCE



Fondation  
Assistance aux Animaux

Toutes les heures, 11 animaux domestiques sont abandonnés par leur maître. La SPA a enregistré 10 000 abandons directs depuis le début de l'année contre 10 800 l'an dernier; « un léger recul » mais ses 64 refuges sont toujours saturés par 28 000 chiens et chats. Il y a eu 41 229 adoptions dans les refuges de la SPA ( *Société de protection des animaux* ) en 2016 ; soit une hausse de 48% depuis 2013. L'année 2017 est également marquée par un nombre fort d'adoptions: plus de 38 400 animaux ont été adoptés en 2017 grâce à la SPA, soit 10 000 adoptions de plus qu'il y a 5 ans. Il y a plusieurs types de sanctions en matière de maltraitance des animaux: - En ce qui concerne les mauvais traitements= une amende de 750€. - Abandon sévère grave=2 ans de prison et 30 000 € d'amende. - La cruauté animale par imprudence= amende de 450 €. - La cruauté animale intentionnelle( blesser ou tuer un animal)= une amende de 15 000 €. Selon un sondage, 97% des élèves de la classe de 4B ont dit que leur animal occupait une place importante dans leur vie et que si on n'est pas capable de s'occuper d'un animal ça ne sert à rien d'en avoir un car c'est un être vivant et il ne faut pas le rendre «malheureux».

Source: Magazine Géo hors série « Chats du monde novembre 2004 » / Source contact avocat.

Alexandra STROE , Joaquina LETERME , Amélie MACE

### Les hommes battus, un sujet tabou

Chaque année en France, 80 000 hommes sont victimes de violence conjugale mais très peu de refuges existent pour eux. Un homme meurt tous les 14,5 jours sous les coups de son ou sa partenaire, mais le sujet reste tabou en comparaison à celui des femmes. Il y a 8% d'entre eux qui osent porter plainte, contre 14% pour les femmes.

STOP

#### Quelques chiffres de comparaisons:

Victimes de violence physiques: femmes :15% - hommes : 6%  
Victimes de violences sexuelles: femmes : 5% - hommes : 1%



Les hommes sont davantage victimes de leur conjoint(e) actuel que de leur ex. D'après une étude, les hommes battus ont souvent entre 25 et 44 ans, ils vivent en couple, sans forcément être mariés, ont des revenus modestes et ont des enfants. Les femmes battant leurs hommes utilisent le plus souvent des armes blanches. Ce sujet reste difficile à aborder, les femmes étant plus touchées par cette violence. On ne prend pas au sérieux les hommes. Ces derniers ont une certaine fierté ou ont honte d'en parler. A cause de ces raisons, la plupart des hommes ne portent pas plainte. Mais il existe aussi des violences psychologiques et verbales : 10,5% des hommes déclarent avoir été victimes de ce type de violences, de façon quotidienne. Ces violences sont présentes dans tous les milieux sociaux et culturels mais à différents degrés. Maxime Gaget a été battu pendant un an, séquestré et humilié par sa compagne (maintenant son ex-compagne). Il a écrit un livre qui se nomme « *Ma compagne mon bourreau* » sorti en 2015 dont nous avons tiré quelques extraits dans lesquels il témoigne :  
« L'agresseur a suivi les mêmes étapes que dans les situations des femmes battues : séduction, chantage, possession des affaires et isolement social ».  
« Si une femme battue se défend, elle va susciter l'empathie, si je l'avais touchée, je serais passé pour un monstre... ».  
« Il n'y avait pas de livres de psychologie sur le sujet des hommes battus mais seulement quelques témoignages anonymes, il fallait crever l'abcès, montrer que ce n'était pas un phénomène marginal mais bien un tabou »

Océane Le Ropert et Charline Robino

### Interférence surprenante



Le 14 janvier 2018, vers 17 heures, aux Etats-Unis, plus précisément au Texas, le télescope spatial Herschel a interféré avec un téléphone portable de la marque Huawei. Cet incident a eu pour effet de brûler au 3ème degré, la main du propriétaire de ce mobile, John McKinley. La NASA et Huawei ont reçu une plainte de la part de cet homme et l'obligation de le dédommager des frais médicaux. Après cet accident, Herschel a dû être ramené en station et tous les modèles de téléphone Huawei de ce même type, en cours de fabrication, ont dû être révisés et changés de composants. Suite à cette histoire, John McKinley a déclaré : « Je ne compte pas en rester là ! J'aurais pu perdre l'usage de ma main [...] ».



L. Rodrigues et S. Hannotiaux

## La pêche et ses techniques



La pêche se décline en plusieurs techniques :  
La pêche au Jig, La Cuillère, Le Shad, Le Vifs et La Mouche.  
Il existe plusieurs types de cannes :  
La canne spinning, le casting, et la canne au coup.  
La pêche au Jig est formée d'un plomb de couleur, avec un triple hameçon à l'extrémité .  
On le laisse couler dans l'eau puis on donne des coups de canne vers le haut.

La cuillère est composée d'une palette brillante qui attire les poissons .  
On la lance dans l'eau puis on la ramène au fur et à mesure.

La canne spinning comporte une canne à anneaux avec un moulinet basique.

La canne casting comprend le même type de canne mais on tient la canne à l'envers et comporte un moulinet plus complexe (frein étoile, la palette magnétique).

La canne au coup est formée d'une canne basique sans moulinet, et il y a un fil, un hameçon, des plombs.

## Les pêches interdites

La pêche électrique consiste à pêcher des poissons d'eau douce à l'aide d'un courant électrique.  
La pêche à la lumière consiste à utiliser une lumière aquatique (néon) qui éclaire l'eau et pour voir où se trouvent les poissons.

Article écrit par: Mikha Bihoué, Julian Guerrier, Baptiste Provost-Lohé

## Les influences des jeux vidéos sur la vie et les conséquences.



Pour certains enfants qui achètent des jeux vidéos qui ne sont pas de leur âge, ceci peut entraîner un comportement inadapté et violent : verbalement, physiquement et mentalement. Il y a des enfants qui restent seuls, isolés dans le noir pour jouer. Sur 16 personnes de la classe de 4B, 3 ont des comportements «anormaux» et s'avouent violents envers leur famille et leur entourage. La violence des jeux vidéos se répercute sur la violence des joueurs. Selon des études, les jeux vidéos violents mettent en valeur des personnages antisociaux, qui augmenteraient le risque de délinquance et entraîneraient d'autres comportements à risques comme le tabagisme et la consommation d'alcool chez les adolescents. Les 3 jeux les plus vendus dans le monde sont : **Mario** avec plus de 850 millions de ventes, **Tetris** avec plus de 430 millions de ventes et **Pokémon** avec plus de 320 millions de ventes.

Le 10 avril dernier, en Italie, deux filles de 15 ans ont, «pour s'amuser», battu et tué un homme de 67 ans qui les avait prises en stop. L'une d'elles a déclaré: « J'avais l'impression de jouer à GTA, c'était comme si j'étais le héros du jeu.»

Un jeune garçon de 7 ans se promenait avec sa mère et il a voulu traverser alors qu'une voiture arrivait devant lui, sa mère lui a dit : « Tu es fou ! Tu a failli te faire écraser » Le garçon lui a répondu : « T'inquiète maman, j'ai trois vies. »

Benjamin Bouthier, Melvin Mandart, Alexis Morel

## **Jeu de la fake news :**

Dans ce journal se glisse une fake news. A vous de la retrouver ! Il vous suffit de noter sur un papier le titre de l'article concerné et d'indiquer votre nom.



## Le Mc Donald's et la malbouffe

La restauration rapide (ou fast-food) est un mode de restauration fait pour gagner du temps au client en lui permettant d'emporter rapidement les plats commandés ! De nombreuses personnes mangent dans des fast-foods comme KFC, Burger King, Mc Donald's ... Mais nous allons vous dévoiler plusieurs choses que vous ne savez pas sur une de ces grandes enseignes ... Mc Donald's !

### 10 "ingrédients" TOXIQUES que vous mangez au Mc Do SANS le savoir :

- - L'acrylamide : groupe aminé, est de l'acide éthylénique, constituant d'enzyme par polymérisation synthétique.
  - - Azodicarbonamide ; l'**azodicarbonamide** ou **azobisformamide** est une poudre cristalline jaune-orangé qui sert comme additif alimentaire et agent gonflant chimique, de formule chimique  $C_2H_4O_2N_4$ .
  - - Le pyrophosphate de sodium : c'est un cristallin incolore transparent peu toxique et irritant. Il contient l'ion pyrophosphate. Sa toxicité est environ le double de celui du chlorure de sodium lors de la digestion par voie orale.
  - - Le polydiméthylsiloxane : communément appelé **PDMS** ou **diméthicone**, est un polymère organominéral de la famille des siloxanes. L'amodiméthicone est un dérivé du diméthicone.
  - - Le butylhydroquinone tertiaire (BHQT) : la **tert- butylhydroquinone** ( **TBHQ** , **tert-butylhydroquinone** ) est un composé organique aromatique synthétique qui est un type de phénol . C'est un dérivé de l' hydroquinone , substitué par un groupe tert- butyle
  - - Le diphosphate disodique : le terme **phosphate de sodium** est générique pour l'ensemble des sels de sodium et de phosphate.
  - - Le benzoate de sodium : le **benzoate de sodium**, de formule chimique est le sel de sodium de l'acide benzoïque, connu sous le nom **E211** comme additif alimentaire.
  - - Le 5'-ribonudéotide disodique : l'additif alimentaire **5'-ribonucléotide disodique** est une préparation composée de deux exhausteurs de goût: l'inositane disodique et le guanylate disodique.
  - - Le métabisulfite de sodium : le **métabisulfite de sodium** ou **pyrosulfite de sodium** est un désinfectant, antioxydant et conservateur alimentaire jaunâtre.
  - - Le sirop de maïs à haute teneur en fructose (SGHF) : le **sirop de maïs** est un liquide sucré et collant utilisé, entre autre, comme édulcorant pour faire des confiseries. Le **sirop de maïs** est aussi appelée **sirop de maïs à haute teneur en fructose** , mieux connu sous le nom générique de **sirop de glucose-fructose** , désigne une série de sirops de maïs qui ont été soumis à des processus enzymatiques en vue d'augmenter leur teneur en fructose et ensuite mélangés à du sirop de maïs pur pour obtenir leur composition finale.
- Après ces révélations, vous ne pourrez plus dire que vous ne savez pas ...

Léanne Richter, Yves Breton, Evan Habersetzer.